## 学校だより

平成24年10月9日(火) 尾張旭市立白鳳小学校

## 白鳳点描 4号

校長山田俊樹

9月29日の運動会には、多くの方々に参観をいただき、ありがとうございました。

天候にも恵まれ(?),大きな怪我もなく,最後まで盛り上がる運動会になったことを心から喜んでいます。徒競走をはじめとした競技,そして音遊。どれをとっても子どもたちの一生懸命さが伝わってきました。特に6年生は、当日の演技はもちろんのこと、準備の段階から片付けまで協力しながら本当によくやってくれました。すばらしい最高学年だと思います。

子どもたちは、こうした行事の中から協調性や思いやり等が培われ、「絆」が深まっていくものです。この2学期は、修学旅行(10/24,25)をはじめ、各学年いろいろな行事があります。行事を通して子どもたちが少しずつ成長していく姿を見ることが楽しみです。これからも楽しい学校生活を送ってくれることを願っています。



<運動会にて>



<ざい踊り練習風景>

さて、白鳳小学校には運動会の演技の中に「ざい踊り」というのがあります。私自身も恥ずかしながら初めて見させていただきました。「ざい踊り」保存会の方に指導を仰ぎながら練習をし、当日も一緒に踊っていただいています。地域の伝統芸能を継承していくのは子どもたちです。白鳳小学校としても今後もこのような活動をぜひ続けていきたいと考えています。

## 行事予定

10/16 社会見学5年:トヨタ会館

10/17 就学時健診 (スカイワードあさひ)

10/17 社会見学4年:木曽三川

10/19 社会見学1年:東山動物園

10/22 社会見学3年:足助屋敷

10/24,25 修学旅行6年: 奈良京都

10/26 児童会役員選挙

11/ 3 土曜参観

1 1/10,17 球技大会

11/14 芸術鑑賞(和太鼓)

11/21 社会見学2年:高蔵寺

## 盛り上がった第41回運動会

好天の中、多くの保護者の皆様と地域の皆様においでいただき、盛大に運動会を開催することができました。ありがとうございました。

子どもたちは日頃の練習の成果を十分に発揮し、最後まで一生懸命に競い合い、競技に集中して完全燃焼することができました。各学年の徒競走をはじめ、1年生の「たまいれ」、2年生の「大玉ころがし」や3年生の「ぼうとり」、4年生の「台風99の目」、5・6年生の「騎馬戦」、全校児童・保護者で行った「大玉送り」等、大変白熱し、大いに盛り上がりました。

音遊では、それぞれの学年らしさが溢れ、華やかに素敵な演技を披露してくれました。1・2年生のとってもかわいらしかった「ココロのちず」、3・4年生の気合いの入った「シェア ザ ワールド」、5・6年生の伝統芸能「ざい踊り」、また、力強さとたくましさに美しさが加わった組立体操「魅せろ 白鳳魂!」等、どの学年もとても素晴らしい演技でした。金管バンド部の一糸乱れぬマーチング演奏は、運動会に華を添えてくれました。特に嬉しかったことは、子どもたちが運動会の練習を通して、演技の方法や手順を覚えるだけでなく、友達と協力する気持ちや集中力、忍耐力といった多くのことを学び、一段と成長したことです。今後の学校生活がとても楽しみです。



素晴らしかった金管バンド部の演奏



気合の入った3・4年生のシェザワールド



かわいかった1・2年生のココロのちず



接戦だった1年生の玉入れ



力強く美しかった5・6年生の体操演技



保護者も参加して盛り上がった大玉送り